

# Pressetext

Carolin  
Karnuth

## „I heard Love is Blind“ –

### Ein Amy Winehouse Abend mit Carolin Karnuth

Carolin Karnuth, leidenschaftliche Amy-Winehouse-Verehrerin, bringt mit ihrer warmen Soul-Stimme die unvergessliche Musik ihres Idols zurück auf die Bühne.

In ihrem Soloabend „I heard love is blind“ erweckt sie die Songs der Ausnahme-Künstlerin zu neuem Leben – authentisch, emotional und mitreißend.

Doch dieser Abend ist mehr als ein Konzert: Karnuth erzählt mit trockenem Humor und temperamentvollem Charme von unbekanntem Momenten aus Amys Leben. Dabei zeigt sie facettenreiche Seiten der Künstlerin, die weit über die bekannten Melodien hinausgehen.

Amy Winehouse war nicht nur eine Meisterin der tieftraurigen Balladen, sondern auch witzig, selbstironisch und schonungslos ehrlich – Eigenschaften, die in ihren Texten bis heute berühren und begeistern.

Mit ihrem feinfühligem Gespür für Musik und Geschichten setzt Carolin Karnuth ihrer Lieblingssängerin ein individuelles und eindrucksvolles Denkmal – ein Abend voller Seele, Humor und Liebe zu Amys Musik!

Ein Muss für alle Amy-Winehouse-Fans und solche, die es noch werden wollen!

---

#### Kurzvita Carolin Karnuth

Carolin Karnuth ist Schauspielerin und Sängerin. Nach ihrer Ausbildung an der Hochschule für Schauspielkunst „Ernst Busch“ spielte sie an mehreren Theatern, unter anderem am Maxim Gorki Theater Berlin, Theater Paderborn, Theater Hagen, der Landesbühne Niedersachsen Nord, dem Theaterschiff Lübeck und dem Milowitsch Theater Köln. Sogar auf hoher See spielte und sang sie – an Bord von TUI Mein Schiff 1. Neben dem Theater ist sie auch vor der Kamera und als Synchronsprecherin tätig. Sie war unter anderem in den Kinofilmen „Wunderschön“ und „Einfach mal was Schönes“ (Regie: Karoline Herfurth) sowie in dem Kinofilm „Die Mittagsfrau“ zu sehen. Als Sängerin begeistert sie mit mehreren Soloprogrammen im Bereich Soul, PopRock und Chanson.

Zudem schreibt sie eigene Deutschpop-Songs und ist Frontfrau bei einer Bluesband.